

# Presentación

Una adscripción consiste en la participación durante dos o cuatro años de un equipo de trabajo específico. El marco siempre es una cátedra de la carrera y las actividades que se realicen puede oscilar entre la investigación, la asistencia a seminarios internos o proyectos institucionales y la realización de traducciones, entre otras posibilidades. Desde el año 2010, el Departamento de Letras ha regularizado los llamados a adscripciones. En abril y septiembre de cada año se abren durante un mes las [convocatorias](#) de todas las cátedras que lo deseen. Para poder presentarse a una adscripción los únicos requisitos son tener el 50% de la carrera (incluyendo el CBC) y la materia en cuestión aprobadas ([ver Reglamento y Disposiciones Complementarias](#)). A partir de 2013, y con la incorporación de la [página web del Departamento](#), fue posible una mayor difusión de las convocatorias. Además, allí se pueden consultar los listados de [adscriptos en curso](#) y [adscripciones finalizadas](#). En 2014 se añadió una nueva sección a la revista [Exlibris](#) del Departamento de Letras, mediante la incorporación de aquellos Informes Finales que cumplan con determinadas características (previa consulta con los adscriptos que habían finalizado en el trascurso del último año y sus respectivos directores). Los objetivos principales de la inauguración de esta sección son difundir y visibilizar el trabajo de los adscriptos y promover el desarrollo de informes de finalización con contenido sustancial de todas las áreas. En esta ocasión presentamos seis trabajos enmarcados en las áreas de Lingüística, Literaturas en Lenguas Extranjeras y Literatura Latinoamericana. Esperamos que esta publicación represente un estímulo para la presentación de informes pertenecientes a todas las áreas de nuestra carrera.

Juan Manuel Lacalle